

En nuestra empresa nos dedicamos a la realización de cortometrajes en este caso nos enfocaremos en la concienciación de las personas en cuanto al tema de la dependencia sobre todo de personas mayores. Mediante el corto queremos transmitir esos valores tan importantes que a veces dejamos de lado y se nos olvidan, es decir, crear un sentimiento para evitar que se produzca ese abandono.

Definiríamos nuestro proyecto como un proyecto innovador, de concienciación, enfocado hacia todo el mundo ya que afecta de una manera general y se puede dar en cualquier círculo.

Nuestra gran ventaja es que al ser un corto es fácil de ver, rápido y con un mensaje claro para poder calar a todas las personas que lo vean.

Como ambiciones futuras podríamos abarcar a la realización de mayor cortometrajes enfocados a otros ámbitos o incluso la realización de largometrajes, nos enfocaremos en llegar a empresas de mayor tamaño que quieran contratar nuestro servicios para la realización de videos para su empresa ya sea de motivación, de concienciación o para promocionar marcas, instituciones....

Gracias a que no tenemos como tal un sitio fijo donde tengamos que realizar nuestro trabajo podemos movernos con facilidad por todo el mundo.

Las acciones y comportamientos que valoramos en nuestra empresa es que las personas que la forman sean personas que siempre estén dispuestas a dar lo mejor de sí mismas, que aporten sus ideas y no tengas miedo de que sus ideas sean escuchadas. Deben ser personas con ganas de trabajar y con ánimo. Nuestros principios son el respeto, ganas de trabajar, calidad, pasión, honestidad.

Nuestra inspiración y finalidad es poder realizar todos los trabajos de manera que sean únicos, fáciles de ver, que con una sola visualización quede claro nuestro mensaje...

Nuestro compromiso con la sociedad es poder crear un corto que cree un sentimiento para poder combatir la dependencia de las personas mayores, de manera que no se produzca tan fácilmente.